



Pièces	9 Pièces
Superficie	363 m²
Référence	83929697
Prix	2 290 000 €

Le Chesnay

Maison à vendre (78150)

Exclusivité. Votre consultant immobilier damien portail - barnes versailles - vous présente cette demeure de prestige. Emplacement recherché à proximité immédiate du parc aubert pour cette maison des années 50 agrandie et remanié à plusieurs époques pour en faire un bien unique au style très contemporain. A 7-8 minutes à pied des lycées/collèges (blanche de castille, corneille, charles péguay...) ainsi que des commerces et du centre commercial premium de parly II, cette vaste demeure de caractère de 321 m² habitables (363 m² au sol) jouit d'un terrain exceptionnel de plus de 2000 m². Vraiment la ...

Sole agent. Your real estate consultant, damien portail - barnes versailles - is listing this prestigious property. 1950s house, extended and redesigned several times to create a unique property with a very contemporary style in a sought-after location right next to parc aubert. 7-8 minute walk from secondary schools (blanche de castille, corneille, charles péguay) and shops and parly II premium shopping centre. This vast residence with character offers 321m² (3,455 sq ft) of living space (363m² or 3,907 sq ft of floor space) and is set on an exceptional 2,000m² (21,528 sq ft) plot. The ...

BARNES YVELINES

41, rue de la Paroisse - 78000 VERSAILLES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

